

Anciennes maisons d'armateurs et le quartier des marins



Crédit photo : (DR)



En remontant dans le bourg de Bourgneuf en direction de l'Eglise, on emprunte la rue de la Taillée. Tout au long de cette rue, on trouve des maisons haute au toit de tuiles, à forme carré et plutôt imposante. Nombre d'entre elles, étaient autrefois des maisons d'armateurs. Les plus anciennes se trou

Infos pratiques

Categorie : A voir

Description

A partir du XIII^e siècle, le "Bourg Neuf" de Saint Cyr, devient le nouveau port de la commune. S'y établi marchands, marins, armateurs, commerçants...etc... Au détour des rues, on retrouve des noms qui rappellent la splendeur du passé maritime de la commune; la "rue des marins", la rue du "Bon Port", le "chemin de la Corderie"... En regardant en détail certains endroits (angles de maisons, bancs publiques...), on remarque encore quelques pierres de Lest laissées ici et là, en échange de la cargaison de Sel prise au port. Ces pierres de Lest ont permis de construire des maisons, de paver certaines rues... elles sont les traces du passé maritime de la commune. Le petit plus : Ce site peut-être découvert en suivant le parcours urbain historique de Bourgneuf-en-Retz.

Situation géographique



Toutes les infos pratiques

Contact

Rue de la Taillée
Bourgneuf-en-Retz
44580 VILLENEUVE-EN-RETZ
<https://www.villeneuveenretz.fr/>